
Conseil d’école 

École Sainte-Jeanne-d’Arc 

Points saillants de la réunion du 16 novembre 2017 

 

1. Une nouvelle agente communautaire a été engagée. 

2. Les démarches pour disposer de la  vieille portative sont en court. 
 
3. Un réseautage pour les présidents de Conseil d’école a eu lieu le 18                 
novembre. 

 

 

 


